

► Te lo contamos fácil



Las empleadas del hogar tendrán derecho a cobrar el paro

El Periódico



Esta semana, el Gobierno de España ha aprobado una nueva ley para regular el trabajo de las empleadas del hogar.

Las empleadas del hogar limpian, cocinan o cuidan a personas dependientes, niños o personas mayores en las casas.

Hasta ahora, las empleadas del hogar tenían menos derechos que el resto de los trabajadores.

Por ejemplo, las empleadas del hogar no tenían derecho a cobrar el paro cuando se quedaban sin trabajo.

Las empleadas del hogar tampoco cobraban dinero cuando estaban de baja por enfermedad.

La persona que contrataba a una empleada del hogar podía echarla del trabajo sin ningún motivo.

A partir del mes que viene, todo eso va a cambiar.

En octubre, las empleadas del hogar empezarán a cotizar a la Seguridad Social.

Esto significa que las empleadas del hogar tendrán derecho a



Mismos derechos. Las empleadas del hogar cobrarán el paro o la baja, como todos los trabajadores.

cobrar el paro cuando pierdan su trabajo.

Las empleadas del hogar también tendrán derecho a cobrar dinero cuando estén de baja por enfermedad.

De momento, las personas que contraten a una empleada del hogar tendrán descuentos en las cuotas a la Seguridad Social.

Las cuotas a la Seguridad Social

es el dinero que pagan los empresarios por contratar a un trabajador.

Con ese dinero, el Gobierno paga a los trabajadores cuando están enfermos o se quedan en paro.

Las empleadas del hogar ya no podrán ser despedidas del trabajo sin ningún motivo.

Solo podrán echarlas del trabajo cuando haya motivos para

hacerlo, como en cualquier empresa.

Casi 400.000 empleadas del hogar podrán beneficiarse de la nueva ley en toda España.

En Aragón hay unas 12.000 empleadas del hogar a las que beneficia la nueva ley.

Casi todas las empleadas del hogar son mujeres, muchas de ellas extranjeras.

500 años de la primera vuelta al mundo

Esta semana se han cumplido 500 años de la primera vuelta al mundo.

El 6 de septiembre de 1522, un barco llamado nao Victoria llegó al puerto de Sanlúcar de Barrameda, en Cádiz, después de dar la vuelta al planeta. Juan Sebastián Elcano era el capitán del barco.

Hasta entonces, mucha gente pensaba que la Tierra era plana.

El martes pasado, el rey participó en un homenaje para celebrar la primera vuelta al mundo.

El festival Vive Latino volverá a Zaragoza

El fin de semana pasado se celebró en Zaragoza el festival Vive Latino.

El Vive Latino es un festival de música de grupos españoles y latinoamericanos.

El Vive Latino es un festival mexicano. Esta era la primera vez que se celebraba en España.

Los organizadores del festival se han quedado muy contentos y quieren volver a celebrarlo en Zaragoza durante los próximos años.

Ya ha comenzado el nuevo curso escolar en Aragón

Esta semana ha empezado el nuevo curso escolar en Aragón.

El martes, día 6, fue el primer día de clase para los niños de 0 a 3 años.

El jueves, día 8, empezaron el colegio los alumnos de Educación Especial, Infantil, Primaria y Secundaria.

El resto de los estudiantes comenzará sus clases en los próximos días.

El lunes, día 12, será el primer día del curso en Bachillerato, y el

miércoles, día 14, en los institutos de Formación Profesional.

Los estudiantes de Formación Profesional a distancia comenzarán el lunes, día 26.

El lunes, día 19, empiezan las clases de Enseñanzas Deportivas, y el viernes, día 30, las de Enseñanzas Artísticas.

El lunes, 3 de octubre, abrirán las escuelas oficiales de idiomas y las de música y danza. Este curso terminará el 23 de junio del año que viene.



Vuelta a clase. Este jueves empezó el nuevo curso en Aragón.

Muere Isabel Segunda, reina de Inglaterra

La reina Isabel Segunda de Inglaterra murió el pasado jueves.

Isabel murió a los 96 años en el castillo de Balmoral, en Escocia.

Isabel fue la reina de Inglaterra durante 70 años.

Ningún rey o reina de Inglaterra ha reinado durante tantos años.

El nuevo rey de Inglaterra es Carlos Tercero, el hijo de Isabel Segunda.